



France Alzheimer et maladies apparentées fête cette année ses 40 ans d'engagement et c'est toujours le 21 septembre que l'association France Alzheimer et maladies apparentées fait parler de leurs combats pour cette maladie. Tout au long de l'année des actions sont menées par l'association France Alzheimer Gers dans notre département pour aider les malades et leurs aidants. Notre principale mission est d'informer et de sensibiliser aussi bien les pouvoirs publics que toutes personnes demandant de l'aide. L'objectif est de mettre en lumière les difficultés des personnes malades et de leurs proches et de répondre au mieux à leurs besoins, de sensibiliser la population à la maladie et briser les tabous existants. Sur le territoire de la communauté de communes de la Ténarèze, nous ne manquerons pas de participer et de soutenir cette journée conviviale de l'association.

Comme chaque année nous vous invitons à venir nous rejoindre le dimanche 21 septembre à Castelnau-sur-l'Auvignon pour participer à cette Journée Mondiale Alzheimer.

Tout un programme vous est proposé dans la bonne humeur et en toute convivialité. Dès 8h30, un café de bienvenue vous sera servi. A 9h, nous vous proposons des randonnées avec découverte de lieux stratégiques sur la commune (8/10km avec ravitaillement), préparées par les amis de la marche de Condom (3 euros).

Des randonnées VTT et Vélos, préparées par Monsieur Martinelli de Condom (5 euros).

Cette année nous avons sollicité le club de la boule Roméviennaise pour un concours de pétanque amical en doublette. Cela dès 9h30 pour deux parties dans la matinée (3 euros).

L'apéritif offert par la mairie de Castelnau-sur-l'Auvignon nous réunira tous avant de passer à table pour déguster une paella, salade, fromage et profiteroles qui nous régaleront après les efforts de la matinée.

L'après midi, les joueurs de pétanque reprendront leurs parties.

Le groupe de Casteldanses nous mettra dans l'ambiance avec leur bal gascon (8 euros).

La journée complète, manifestations et repas sera de 25 euros.

Les gains de cette journée serviront à la recherche pour améliorer le devenir des malades car, cette maladie qui fait peur, est la deuxième après le cancer et touche plus 1,4 million de personnes en France.

Venez nous soutenir, tout en faisant une bonne action, vous passerez une excellente journée.

Toute personne intéressée peut s'inscrire en téléphonant à Mme Gensac au 06 83 83 98 51 ou Mme Sempé au 06 49 00 39 88.